

REVISTA DE ESTUDIOS HISPÁNICOS: UNA NUEVA ÉPOCA

Con este número de la *Revista de Estudios Hispánicos*, fundada por don Federico de Onís en 1928, se inicia una nueva época de nuestra publicación ya casi centenaria. Con un formato más ágil que facilita su impresión y una presentación renovada, pero con el mismo rigor y la misma apertura de siempre hacia múltiples enfoques teóricos, la *Revista* actualiza su contenido. Esperamos enriquecer y poner al día nuestras secciones de artículos, reseñas, notas, conferencias y documentos, conservando el mismo interés en difundir investigaciones valiosas en los campos de la lingüística hispánica y las literaturas de Puerto Rico, España e Hispanoamérica, así como en campos relacionados. Nuestra publicación seguirá siendo semestral y seguirá publicando números monográficos sobre temas de interés y vigencia para estudiantes, profesores e investigadores. También continuaremos con nuestro programa de publicaciones paralelas, que incluye la publicación, en forma de libros, de números agotados. Esperamos seguir contando con el apoyo de nuestros lectores y exhortamos a los investigadores a someternos sus trabajos para evaluación y eventual publicación.

Ramón Luis Acevedo

Director de la *Revista de Estudios Hispánicos*